
PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘INVERSIÓN MUNICIPAL EN EL BARRIO DEL
FORO ROMANO Y SU MUSEO’

Por todos es conocido el esfuerzo de la Fundación Repsol para la puesta en valor del
Barrio del Foro Romano y su museo, pero desconocemos el realizado desde el ámbito
municipal. Por ello, el concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Cuál ha sido la cantidad exacta invertida por el Ayuntamiento de Cartagena en la
puesta en valor de dicho patrimonio, desglosada por fechas, y especificando la que
ha sido realizada por el Consorcio Cartagena Puerto de Culturas? 

Cartagena, a 16 de febrero de 2021

         Fdo. José López Martínez                                    Fdo. Ricardo Segado García
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

  

     
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


